
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 12/2023 
 

Aos dois dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro 

da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo pela plataforma 

do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores de São Pedro da 

Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente José Gustavo Rech solicitou 

ao Secretário Patrício Hanauer que realizasse a leitura da chamada nominal 

dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da Sessão anterior de 

número 11/2023, a mesma foi encaminhada em formato PDF via Plataforma 

Digital WhatsApp para leitura de todos os vereadores, colocada em discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário 

Patrício Hanauer realizou a leitura das correspondências recebidas onde havia 

Projeto de Resolução Legislativo número 01/2023 (um), que altera o artigo 130, 

§1º, inciso II do Regimento Interno da Câmara Municipal. Seguindo a ordem o 

Secretário Patrício Hanauer realizou a leitura do parecer da Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação composta pelo Presidente da comissão André 

Mallmann, relator Carlos Adriano Schlindwein e membro Graciele Schmitz 

Werner, referente ao Projeto de Lei número 32/2023 (trinta e dois), o parecer 

desta comissão foi favorável à aprovação do Projeto. Colocado o Projeto de Lei 

número 32/2023 (trinta e dois) em discussão e após em votação simbólica, foi 

aprovado por unanimidade. O Presidente passou para as explicações pessoais, 

iniciou pelo vereador André Mallmann deu os parabéns a todos a todos os 

clubes envolvidos no campeonato do futebol sete, parabéns especiais as duas 

esquipes de São José que se consagraram campeãs, um bom campeonato, 

boa presença de público, e ocorreu de forma muito bonita de se ver, que 

ocorram os próximos com mais equipes. Parabenizou a Patronagem do CTG, 

que fizeram um costelão no domingo com um grande público, todo mundo 
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gostou. Deixou um agradecimento ao Guilherme Schmitz, ex Secretário da 

Fazenda, tomou novos rumos, um grande colega, sempre desempenhou sua 

função muito bem, fazia acontecer não tinha medo de novos desafios, desejou 

muito sucesso e siga firme na sua caminhada. O vereador Carlos Adriano 

Schlindwein, disse que fazia das palavras do André as suas, referindo-se ao 

campeonato de futebol sete, parabenizou todas esquipes participantes, faz 

votos que no próximo ano, seja da mesma forma, muito bem organizado, ou 

melhor ainda, com mais participação, parabenizou o pessoal da Vila Nova que 

organizou o espaço físico, disse que o campeonato caiu no gosto do público 

pela quantidade de pessoas na final, temos que tocar e continuar fazendo no 

ano que vem. O vereador Daniel Inácio Reichert também colocou que foi um 

campeonato muito bom, disputado e imagina que no ano que vem terá mais 

equipes melhorando ainda mais.  Referente ao CTG, foi um costelão muito 

bom, parabéns a todos que se dedicaram. Também teve o cachorro quente de 

Linha Babilônia, disse que ouviu elogios. O vereador Gelson José Bard desejou 

os parabéns as equipes participantes do campeonato de futebol sete e as 

campeãs, agradecer a toda organização do campeonato. A vereadora Graciele 

Schmitz Werner disse que desde que o vereador Carlos conseguiu iniciar o 

campeonato, só vem a crescer, e que cada ano cresça mais, parabenizou todas 

equipes participantes, principalmente as que se tornaram campeãs, reconhecer 

todas as pessoas que se dedicaram para que acontecesse tudo muito bem 

organizado. Deixou o agradecimento ao Guilherme Schmitz pelo belo trabalho 

realizado, vestiu a camisa como Secretário fazendo um trabalho pelo município, 

e não deixou de medir esforços, que o novo secretario tenha muito sucesso, 

disse que é uma prioridade essa cadeira no Município, quando é feito um bom 

trabalho as coisas realmente acontecem, desejou muito sucesso ao Guilherme 

nessa nova caminhada. Parabenizou o CTG e todos envolvidos, muito bem 

organizado, muitos elogios, e se teve um público tão grande é por que 

realmente participam, se envolvem e vão a outras entidades participar, os 
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parabéns a toda equipe do CTG. Disse que na sexta-feira haverá a feira dos 

produtores das 14horas as 18horas, não haverá no sábado. Deixou convite aos 

colegas que na sexta a noite a Sociedade União de Campestre em juntos com 

o Tisco vão fazer uma janta em beneficio ao pequeno Giovani, com fixas 

antecipadas no valor de trinta e cinco reais, e no dia não haverá fixas, disse 

que gostaria muito que todos colaborassem, é melhor poder ajudar do que 

precisar, e o Tisco sempre foi muito parceiro e merece muito essa retribuição. 

O vereador Patrício Hanauer  

 

 

Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos 

e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser 

lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 

Serra, 25 de abril de 2023. 


